

Conférence des rédactrices et rédacteurs en chef
Konferenz der ChefredaktorInnen Conferenza dei capi
redattori

An die Mitglieder
der Konferenz der ChefredaktorInnen

Zürich, 16. April 2018

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Gerne lade ich euch ein zu unserem ChefTalk mit **Otfried Jarren, Professor am Institut für Kommunikationswissenschaft und Medienforschung** der Universität Zürich und **Präsident der Eidgenössischen Medienkommission (Emek)**. Der Anlass findet am **Mittwoch, 13. Juni 2018, von 18.30 bis 20.00 Uhr**, bei **Ringier, Dufourstr. 23, in Zürich** statt. Anschliessend findet ein Apéro statt.

Die Pläne des neuen Mediengesetzes sehen vor, dass der Bund neu auch direkte Medienförderung im Online-Bereich betreibt. Es soll Radio und Fernsehen mehr Freiheiten bringen im Internet – und zusätzliche indirekte Medienförderung zulassen. Der Emek-Präsident Otfried Jarren gibt am ChefTalk seine Bewertung über das neue Mediengesetz ab, das im Juni in die Vernehmlassung geht.

Wir freuen uns auf eure Anmeldungen bis 6. Juni 2018 per Mail an judith.imlig@sonntagszeitung.ch. An den Cheftalks können auch stv. Chefredaktorinnen und -redaktoren teilnehmen.

Herzliche Grüsse



Christian Dorer
Präsident